

Organización de masas premia al Conjunto Histórico de Birán



La Habana, 5 ago (RHC) La lista de los 36 colectivos, familias y miembros de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) merecedores este año del Premio del Barrio, la encabeza el Conjunto Histórico de Birán, donde nacieron el Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016) y el General de Ejército Raúl Castro, en la oriental provincia cubana de Holguín.

Betty Oria González, miembro del Secretariado Nacional de los CDR, recordó que desde hace dos décadas la mayor organización de masas de Cuba concede ese alto estímulo, por la obra de toda la vida, a personas e instituciones que contribuyen a la unidad y a la formación de valores en nuestra sociedad.

Explicó que aunque la mayoría de las propuestas salieron de los territorios, la dirección nacional de los CDR consideró otorgar también el reconocimiento al Museo casa natal de los líderes de la Revolución Cubana, a la revista Buenos Días de la televisión, a la deportista paralímpica Omara Durán Elías y al músico Raúl Alfonso Torres Rondón, precisa la **Agencia Cubana de Noticias**.

En la relación de los merecedores del Premio del Barrio 2017 figuran 16 escuelas (una por provincia y por el Municipio Especial de la Isla de la Juventud), ocho cederistas, seis familias e igual número de colectivos, pertenecientes estos al Instituto Nacional de DeporteS, Educación Física y Recreación (INDER), a Cultura y al Instituto Cubano de Radio y Televisión (ICRT).

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/137457-organizacion-de-masas-premia-al-conjunto-historico-de-biran>



Radio Habana Cuba